


NOMI CHE NASCONO DA ALTRI NOMI
Alcuni nomi derivano da altri nomi e lo puoi intuire, se così si può dire, dalla somiglianza nell’aspetto. Tu somigli a papà e mamma in qualcosa, ma sei diverso in altre. Sei più piccolo, più tondo, poi magari diventerai più alto di loro, ma qualcosa di entrambi ti rimarrà comunque. Ebbene, anche ai nomi può accadere la stessa cosa. Un pezzetto di loro continuerà ad essere uguale (la radice), ma il resto subirà dei cambiamenti (la desinenza).
I “genitori” di un nome si dicono PRIMITIVI, mentre i “figli” sono detti DERIVATI.
Se prendiamo ad esempio il nome COLLO e il nome COLLANA, è evidente che hanno la stessa radice e che la COLLANA è nata solo perché esisteva prima di essa un COLLO.
COLLO dunque è il NOME PRIMITIVO e il Nome DERIVATO è COLLANA.

SAI TROVARE ALTRI NOMI DERIVATI DA “COLLO”? SCRIVILI.

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

COLLEGA AD OGNI NOME DERIVATO IL NOME PRIMITIVO CORRISPONDENTE.

Vetrina	zuppa
giornale	pane
zuppiera	acqua
latteria	vetro
panificio	latte
acquario	giorno

SCRIVI ALMENO UN NOME DERIVATO PER OGNI PRIMITIVO.

Libro	……………………………………………………………………….
occhio ……………………………………………………………………….
dente  ……………………………………………………………………….
braccio  ……………………………………………………………………….
muro	……………………………………………………………………….
cavallo  ……………………………………………………………………….

CERCHIA LA RADICE IN OGNI GRUPPO DI NOMI DERIVATI E SCRIVI IL NOME PRIMITIVO CORRISPONDENTE.

Fruttaiolo, frutteria, frutto, frutteto, fruttosio, fruttivendolo. …………………………………………………………..
Cartolaio, cartomante, cartiera, cartoccio, cartella, cartografia, cartaceo. ……………………………………..
Casale, casato, casalinga, caseggiato, caseificio, casolare, casella. …………………………………………………..
Saliera, salare, salmastro, salgemma, salario, salamoia, salina. ……………………………………………………….

TROVA IL NOME PRIMITIVO. ATTENTO STAVOLTA LA RADICE STA NEL MEZZO!

Falegname ………………………………….	incarto ………………………………………	impasto ………………………..
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